



Bei Festumzug ziehen tausende Schützen durch Rüthen

Was für ein Fest! Viele hundert Zuschauer verfolgten auf den Straßen der Bergstadt Rüthen bei traumhaftem Wetter etwa zweieinhalb

Stunden lang einen Festumzug, wie er schöner wohl nicht hätte sein können. Anlässlich des 31. Kreisschützenfestes hatten über

5 000 Schützen von 65 Vereinen nach Rüthen gefunden – und nach dem bunten Marsch noch einige mehr, um mitzufeiern. Den Fes-

tumzug führte das bezaubernde Kreiskönigspaar Laura Henke und Jannik Köhne an. • Foto: Schönhense → Rüthen